



40 mujeres cuidadoras recibieron celulares con un año de conectividad gratuita

En una ceremonia realizada este jueves, 40 mujeres cuidadoras recibieron celulares con conexión a internet como parte del Programa Conectadas Cuidadoras. Esta iniciativa, liderada por Prodemu junto a la Subsecretaría de Telecomunicaciones, el Ministerio de la Mujer y Equidad de Género y el Ministerio de Desarrollo Social, busca alfabetizar digitalmente a mujeres inscritas en el Registro Nacional de Cuidadoras, proporcionándoles herramientas tecnológicas para mejorar su autonomía.

La directora regional de Fundación Prodemu, Ingrid Álvarez Jiménez, dijo que de esta manera se busca apoyar a mujeres que dedican gran parte de su vida al cuidado de familiares, brindándoles la posibilidad de capacitarse a través de seis sesiones en línea. Este programa les permitirá reconectarse, facilitando su autonomía, la cual muchas veces se ve reducida por las exigencias del cuidado.

Actualmente hay mil 215 cuidadoras registradas en Magallanes.



Gavino Lórriz

Las mujeres exhiben sus equipos tras la ceremonia realizada en el Inach.

Rodrigo Hernández, seremi de Transportes y Telecomunicaciones, señaló que este programa no sólo garantiza la entrega de dispositivos, sino también un año de conectividad gratuita.

Sandra Cárcamo, una de las beneficiarias, cuidadora de su madre de 91 años, destacó la importancia de contar con herramientas tecnológicas y conocimientos sobre cuidados, ya

que esto mejora tanto la calidad de vida de quienes reciben los cuidados como la de quienes los brindan.

Este programa beneficiará a 900 mujeres a nivel país. **LPA**